

Lieber Doktor!

Besten Dank für Ihre freundlichen Zeilen nebst Beilage,
die ich bereits früher auch erhalten hatte.

Vorrestern ist Herr Zikán aus Mar de Hespanha hier eingetroffen und hat auch für Sie einige Tabaniden mitgebracht, da Er gerne Ihre Bekanntschaft machen möchte, so rieth ich Ihm an, Sie im Institute zu besuchen. Da Er nun morgen nach Rio geht, um seinen per Aachen übermorgen eintreffenden Bruder abzuholen, so wird Er die Gelegenheit benützen, Sie zu besuchen. Da Herr Zikán in der Gegend gar nicht auskennt, wäre es vielleicht ganz gut, wenn Sie die Güte haben wollten nach der Station zu gehen, um ihn abzuholen, oder den Wagen hinschicken wollten, damit Er sich nicht verläuft. Unter den wenigen Tabaniden, die Herr Zikán gebracht hat, befindet sich eine, mit Punkten auf dem Bauche, die mir noch unbekannt ist was aber nicht sagen will, dass Freund Litz sie auch noch nicht kennt. Von Schmetterlingen hat Er allerdings einige gebracht, die ein gewisser Kerl, der alles als gemein bezeichnet, noch nicht kennt, darunter auch einige, die die von Freund Litz gesammelten Melittia-Arten noch übertreffen. Herz was willst du noch mehr?

Herzliche Grüsse von Ihrem ergebenem

J. G. Foetterle

Herr Zikán wird Suburbisszug
um 12 Uhr nehmen, also 12-15 in
Ancorin sein.